

Ce numéro est consacré à l'équipe des mini-poussines

Le cru 2007-2008 est composé de six charmantes jeunes filles toutes nées en l'an 2000.

L'essentiel n'est pas aujourd'hui de gagner mais de préparer l'avenir et nous pensons que nous sommes sur la bonne voie.

Tous les mercredis, à 17 heures précises elles sont prêtes à donner tout d'elle-même et suivre avec attention les conseils d' Agnés, leur entraîneur.

Depuis le début de l'année, elles sont toutes très assidues.

Nous leur avons posé à chacune d'elle la question : "pourquoi as-tu choisi le basket ?



Axelle Arrivé : "J'aime beaucoup dribbler et aussi parce que mon papa, ma tatate et mon cousin ont fait du basket ».

Léa Bocquier : "A la maison on a un panneau de basket et je fais des matches avec maman Et parfois, je gagne et puis j'aime courir".



Julie Bousseau : "J'aime jouer avec un ballon, j'aime bien faire les exercices et faire des matches. »

Clara Calvez : "Ma maman et mon parrain ont fait du basket et je veux faire comme eux. C'est bien le basket"



Alexia Perraudau : "j'aime ce sport parce que maman en a fait et aussi parce que je retrouve mes copines et mes copains ».

Jodie Terrien : "j'aime bien le basket mais, j'aime surtout les exercices, un peu moins le jeu parce que les garçons oublient de me passer le ballon. Maintenant, je marque des paniers !! et pourtant je suis la plus petite.



La catégorie mini-poussines s'étale sur deux années aussi, avec l'arrivée l'an prochain de nouvelles "recrues", nous aurons une véritable pépinière de jeunes qui formeront les équipes phares de demain ... Et souhaitons une longue carrière à ces jeunes joueuses !